Compte rendu sortie du 21/10/2007

Sortie dominicale du 21 octobre 2007....

Frisquet ce matin, mais le Bélier ne baisse pas les cornes pour une petite gelée blanche!

Moins 1 à Draguignan mais qu'importe, 14 motards et pour certains accompagnés de leurs moitiés emmitouflées, prirent la direction de Callas, puis Bargemon, pour arriver sur le plateau de Canjuers vers La Bastide.

Et là, oh surprise! Le blizzard acheva de les frigorifier...Mais rien ne les arrêta dans cette chevauchée hivernale si ce n'est un chocolat chaud à Comps.



Les Béliers ragaillardis reprirent la route pour Tourtour où une température plus locale acheva de réchauffer nos valeureux motards.

La descente sur Draguignan fut rapide afin de sustenter les gaillards et gaillardes au

Restaurant "Le Team ".

L'arrière garde déjà en place les accueillit pour un apéritif bien mérité suivi d'un bon repas dans une ambiance chaleureuse et sympathique.

Nouvel adhérent, la tâche m'incombait de faire partager à tous le souvenir de cette sortie. On m'avait prévenu que les Béliers ne faisaient rien comme tout le monde, et je dois dire que je m'en suis aperçu! En tout cas, un grand merci pour

l'organisation de cette journée qui m'a permis de connaître un peu plus les membres du club.

A la prochaine!



Guy Grimard.